

Heute einschalten zum "Recht aufs Balkonkraftwerk"



Mehr davon! Bald sollen viele Mietshäuser solchen solaren Schmuck bekommen.

Bild: Manfred Lehner innovative Produkte

Heute ist es soweit! Die Privilegierung von Steckersolargeräten in Wohneigentums- und Mietrecht und damit die Kernforderung der #PetitionBalkonSolar wird heute ab späten Nachmittag in einer Anhörung im Rechtsausschuss des Bundestages besprochen. Es wird der letzte Stopp vor den finalen Lesungen und der Verabschiedung im Bundestag sein und damit eine letzte Möglichkeit, die Formulierungen und den Geist des Gesetzes zu verändern bzw. zu schärfen.

Wir haben das große Glück, dass wir im Rahmen der **AG Balkonkraftwerk** mit der Wissenschaftlerin und Vorständin des **Vereins Balkon.Solar** Simone Herpich eine starke und überzeugende Stimme für unsere Forderungen nach Bürokratieabbau und Vereinfachungen für das Balkonkraftwerk in die Anhörung bringen können. Das ganze Team der Arbeitsgemeinschaft, 100.000 Unterzeichner der Petition und Millionen aktuelle und werdende Nutzer stehen hinter ihr. Unsere Haltung zu den in der Anhörung thematisierten Gesetzesvorlagen haben wir zudem **in einer neuen, dezidierten Stellungnahme** dargelegt.

Wenn du die Daumen drücken möchtest und **am heutigen Montag ab 17 Uhr** Zeit hast, dann findest du den Livestream aus der Anhörung hier:

ZUM LIVESTREAM